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УВАЖАЕМЫЕ 
ЖИТЕЛИ 
БАСМАННОГО 
РАЙОНА!
Поздравляю вас с наступающим  
Новым 2024 годом!

С самого детства этот праздник дарит нам 
радость и веру в чудо. Мы с благодарностью 
провожаем 2023 год и с оптимизмом и верой 
встречаем новый.

Каждому из нас уходящий год запомнится 
личными успехами, выполнением намечен-
ных планов, сбывшимися надеждами.

Для Басманного района этот год — год разви-
тия и качественного изменения. Появились 
новые зоны отдыха, проведено благоустрой-
ство дворовых территорий и детских пло-
щадок, выполнены работы по капитальному 
ремонту многоквартирных домов района. 
Выражаю благодарность каждому из вас 
за участие в жизни нашего района. Спасибо 
за вашу гражданскую активность, за вашу 
заботу о нашем общем благополучии.

В преддверии праздничных дней примите 
мои самые теплые пожелания счастья, здо-
ровья и благополучия вам и вашим близким. 
Пусть Новый год воплотит в жизнь все ваши 
добрые замыслы, станет годом новых побед 
и приятных открытий, годом добрых челове-
ческих отношений, тепла и радости. И пусть 
вам во всем неизменно сопутствует успех! 
С наступающим Новым годом!
Глава муниципального округа Басманный 
Виктор МЕЙЕР

НОВОГОДНЕЕ ПОЗДРАВЛЕНИЕ

вопросов включала в себя повестка 
очередного заседания Совета депутатов 
муниципального округа Басманный —  
на стр. 1

 
Центров московского долголетия существует 
на сегодняшний день в столице. О новых 
функциях ЦМД — на стр. 2

 
лет исполнилось Конституции Российской 
Федерации, День которой отмечают 12 
декабря.

 
часов: столько порою длились заседания 
Совета депутатов муниципального округа 
Басманный в 2023 году — на стр. 3

 
театров обновили в Москве за 10 лет, идут 
работы и в Театре Олега Табакова на улице 
Чаплыгина. Полностью ремонт и реставрация 
«Табакерки» будет завершена в 2024 году.

 
комплектов «Сухого душа для бойцов» были 
отправлены на передовую в результате работы 
депутатов МО Басманный — на стр. 4

 
достойным гражданам, проживающим 
или работающим в Басманном районе, было 
в 2023 присвоено году звание Почетного 
гражданина — на стр. 5

 
человек посетили один из самых популярных 
павильонов ВДНХ — «Макет Москвы».

 
годовщину начала контрнаступления Красной 
армии под Москвой отметили возложением 
цветов к памятнику 7-й Бауманской дивизии 
народного ополчения на площади Разгуляй — 
на стр. 6 

студентов из 32 вузов страны приняли участие 
в VI молодежном форуме «Наследие». Среди 
столичных студентов победителем стала 
команда, предложившая проект создания 
центра здоровья, культуры и отдыха 
«Басманный двор».

БАСМАНКА В ЦИФРАХ
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НА ГОСПИТАЛЬНОЙ БУДЕТ 
ПАРКОВКА
Об итогах очередного заседания 
Совета депутатов рассказывает 
председатель Совета депута-
тов муниципального округа 
Басманный Виктор МЕЙЕР.

28 ноября 2023 года 
состоялось оче-
редное заседание 
Совета депутатов 
муниципального 
округа Басманный. 
Повестка дня вклю-
чала в себя  
10 вопросов.

На основании распоряжения 
Федерального агентства желез-
нодорожного транспорта от 14 
апреля 2020 года № ВВЧ-161-р депу-
таты признали утратившим силу 
свое решение от 24 июня 2014 года 
№ 6 / 15 «О согласовании решения 
общего собрания собственников 
помещений многоквартирного 
дома по адресу: ул. Казакова, д. 
8, стр. 6, об установке огражда-

ющего устройства», так как дом 
по указанному адресу снесен. 
Рассмотрен вопрос о согласовании 
перечня нежилых помещений, на-
ходящихся в собственности города 
Москвы, предназначенных для ор-
ганизации досуговой, социаль-
но-воспитательной, физкультур-
но-оздоровительной и спортивной 
работы с населением по месту 
жительства с участием социально 
ориентированных некоммерче-
ских организаций. Согласованы 
проект изменения схемы разме-
щения нестационарного торго-
вого объекта со специализацией 
«Печать» и проект изменения 
схемы размещения летнего кафе.

Принят к сведению отчет испол-
нения бюджета муниципального 
округа Басманный за 3 квартал 
2023 года, а также внесены измене-
ния в бюджет на 2023 год.

Мной, как председателем при-
зывной комиссии, представлена 
информация о ходе проведения 
осенней призывной кампании 
и задачах по безусловному выпол-
нению наряда по призыву граждан 

РФ на военную службу осенью 
2023 года. Также сняты с контроля 
выполненные решения Совета 
депутатов муниципального округа 
Басманный, принятые в I, II и III 
кварталах 2023 года.

В конце заседания 
депутаты прото-
кольным решением 
поддержали предло-
жение Департамента 
транспорта об орга-
низации зоны плат-
ного парковочного 
пространства на Го-
спитальной улице 
(нечетная сторона).

Актуальную информацию, 
новости района и анонсы ме-
роприятий можно узнавать 
на официальном сайте муници-
пального округа Басманный http://
basmanvmo.ru, по телефону +7 
(495) 632–13–71 и в соцсетях де-
путатского корпуса «Басманный 
самоуправление» по ссылке 
 
 
Связаться с Виктором  
МЕЙЕРОМ можно также через 
соцсети

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
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СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ

ОСВЕДОМЛЁН — ЗНАЧИТ ВООРУЖЁН
О проведенной для ветера-

нов лекции рассказывает 
председатель Совета 
ветеранов Басманного 
района, депутат Елена 

ЛУКИНОВА.

В Центральном доме 
знаний по улице Бакунинской, 

д. 15, состоялась лекция на тему «Основные 
задачи по безопасности и профилактике 
правонарушений в современное время». Перед 
ветеранами нашего района выступил Алексей 
Лобарев, руководитель Международного 
центра информационных технологий и ки-
бербезопасности, председатель Профсоюза 
правоохранительных органов, общественный 
эксперт ГУВД города Москвы.

После лекции ветераны задавали вопросы, 
связанные с различными аспектами безо-
пасности и профилактики правонарушений. 
Они интересовались, какие меры можно 
принять для защиты от киберпреступлений, 
как ориентироваться в информационном 
пространстве, чтобы избежать мошенниче-
ства и вредоносных действий, а также о том, 

какие угрозы могут возникнуть в современ-
ном мире и как к ним правильно подойти. 
Алексей Лобарев с большим интересом отве-
чал на все вопросы ветеранов, делясь своим 
опытом и знаниями.

Он подчеркнул 
важность образования 
и информирования 
людей о различных 
видах преступлений, 
а также рассказал 
о том, как правильно 
реагировать на подобные 
ситуации. Кроме 
этого лектор отметил 
роль гражданского 
общества в борьбе 
с правонарушениями, 
призывая всех участников 

встречи быть бдительными 
и информировать 
соответствующие службы 
о подозрительных 
действиях или ситуациях.

Лекция была очень полезной и важной 
для ветеранов, так как безопасность и про-
филактика правонарушений являются 
актуальными вопросами в наше время. 
Старшее поколение в современных реалиях 
особо уязвимо в вопросах информационного 

пространства. Участники мероприятия выра-
зили благодарность Алексею Лобареву за его 
ценные рекомендации и знания, которые 
помогут быть более осведомленными и защи-
щенными в современном мире.

СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ района находится  
по адресу: ул. Новая Басманная, д. 37, стр. 1, 
ком. 110.  
ГРАФИК ПРИЕМА ЖИТЕЛЕЙ: Каждый 
вторник с 11:00 до 15:00 (по предварительной 
записи) по адресу: ул. Новая Басманная,  
д. 37, стр. 1, ком. 110. Тел.: +7(499)267-83-26, 
+7(499)267-54-21

МОСКОВСКОЕ ДОЛГОЛЕТИЕ

ЭКОСИСТЕМА ЗАБОТЫ
В Новом году в проекте 

«Московское долголе-
тие» появится новая 
функция — теперь каж-
дый желающий может 

обратиться в Центры 
московского долголе-

тия с любым вопросом 
по участию в различных фор-

матах столичного проекта. Сеть центров 
и клубов станет настоящей экосистемой 
заботы, поддержки, внимания и уважения 
к старшему поколению. О нововведении 
рассказывает муниципальный депутат 
Ирина АБАЕВА.

«Московское долголетие» — это масштабная 
сеть центров с уютными пространствами 
для здорового и интеллигентного досуга. 
Только в 2023 году их количество выросло 
с 71 до 106, а до конца 2024 года свой Центр 
московского долголетия появится в каждом 
районе столицы.

Теперь в каждом из них 
можно не только стать 
участников или лидером 
самоорганизованного 
клуба, но и получить 
полноценную 
консультацию обо всех 
возможностях  
проекта:

Записаться на занятия 
в группы с профессиональ-
ными преподавателями, 
которые проходят в вузах, 
музеях, парках, библиоте-
ках, учреждениях допол-
нительного образования 
и даже в ближайшей  
школе;

Получить консультацию 
по подбору занятий, 
максимально полезных 
для каждого человека, 
в зависимости 
от состояния здоровья 
и предпочтений.

Записаться на занятия и клубы проекта, 
а также узнать адреса ближайшего к 
вам Центра можно на портале mos.ru/
md, или обратившись лично по адресу: 
ул. Бауманская, д. 36, стр. 2. Кроме того, 
вы можете записаться по телефонам: 
+7(495)321-06-16, +7(495)777-77-77, 
+7(495)620-27-17. 
Запись доступна и офлайн — в районных 
отделениях «Московского долголетия» или 
центрах госуслуг «Мои документы».
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ГОДОВОЙ ДЕПУТАТСКИЙ ОТЧЁТ

ПЕРВЫЙ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ

БУСЫГИНА Анастасия Владимировна:

КОСЕЦ Ольга 
Валентиновна: 

МЕЛЬНИКОВ Иван 
Александрович:

Первый год в качестве муниципального 
депутата — новый и важный для меня этап 
в жизни. Уверена, что каждый должен 
заниматься своим делом честно и на благо 
жителей района. Даже самые незначитель-
ные, бытовые вопросы моих избирателей 
не всегда удается решить, но я уверена, 
что найду правильный путь и нужные 
ключи к разрешению проблем, касающихся 
ЖКХ.

За год совместно с коллегами я приняла уча-
стие в 13 заседаниях. Были вопросы разного 
характера. Как мне кажется, все заседания 
проходили справедливо, с большой отдачей 
и участием коллег. Иногда наши встречи 
продолжались до 5 часов.

В ходе личных приемов мне удалось помочь 
с отоплением жителям Чистопрудного 
бульвара, решить вопрос с отказом от капи-
тального ремонта. Многие другие проблемы 
остаются под контролем или в работе.

Было подписано более 10 актов по открытию 
капитально-ремонтных работ, 7 из которых 
уже выполнены.

Некоторые дома являются 
культурным наследием горо-
да, что накладывает на нас 
особую ответственность. 

На этих объектах работали 
настоящие профессионалы 
своего дела, и мы с гордо-
стью можем похвастаться 
такими зданиями, как «Дом 
со зверями» на Чистопруд-
ном бульваре, дома  
на Чаплыгина и в Харито-
ньевском переулке.

Силами моего фонда был проведен концерт 
лучших детских коллективов Басманного 
района на сцене «Ракушка» в саду им. 
Баумана, за что отдельно выражаю слова 
благодарности моему коллеге Александру 
Ликутову. Надеюсь, такой концерт станет 
ежегодной традицией!

Также я оказываю помощь семьям из зон 
СВО и бойцам в госпиталях и на передо-
вой! Учитывая ошибки и удачи прошлого 
года, анализируя и учась у коллег, ожидаю, 
что следующий год будет таким же плодот-
ворным!

В качестве члена комиссии по вопросам 
градостроительства, капитального ремонта, 
вопросам ЖКХ, согласования установки 
на территории округа произведений мо-
нументально-декоративного искусства, 
сохранения объектов культурного наследия 
в течение 2023 года приняла участие в 6 
заседаниях. Результатом совместной работы 
депутатов, органов исполнительной власти 
и ГБУ «Жилищник Басманного района» был 
адресный перечень, в который вошли старые 
детские площадки и дворы, требующие обнов-
ления. Основное благоустройство района про-
ходило в этом году в нашем 1-м избирательном 
округе и было приятно осознавать, что мы 
с коллегами активно участвовали в этом.

Кроме этапа согласования, я вместе с жи-
телями проверяла качество выполненных 
работ по благоустройству. А вместе с главой 
МО Басманный Виктором Мейером опе-
ративно выходила на «горячие точки», где 
возникали разногласия с подрядчиками.

Поскольку я сама 
многодетная мама, 
инспекция детских 
площадок проводилась моей 
семьей регулярно. 
На площадках проще всего 
общаться с избирателями 
и затем обрабатывать 
обращения граждан.

Так в одну из наших таких прогулок я позна-
комилась с мамами, которые вынуждены 
были играть со своими детьми на новых 
площадках в соседних дворах, поскольку 
рядом с их домом детская площадка давно 
морально устарела и пришла в негодность. 

Мной было направлено обращение на имя 
главы управы Лесных И. В. и на сегодняш-
ний день по адресу: Земляной Вал, д. 24 / 32, 
работы по ремонту детской площадки 
успешно завершены.

Я занимаюсь благотворительной деятельно-
стью, оказываю материальную поддержку 
семьям военнослужащих, находящихся 
в зоне боевых действий̆. Продукция моего 
швейного производства «Софиано» по-
ставляется для нужд Российской армии 
при взаимодействии с фондом Владимира 
Соловьева.

За этот год принял участие в 13 заседа-
ниях Совета депутатов муниципального 
округа Басманный, в том числе заседаниях 
регламентно-бюджетной комиссии нового 
состава Совета депутатов и в комиссии 
по открытию и закрытию работ по техниче-
скому обследованию и разработке проект-
ной документации.

В этом году мне очень понравилось участво-
вать в благотворительной акции «Звонок ве-
терану», проходящей в рамках празднования 
78-летия Победы в Великой Отечественной 
Войне; в фестивале культурного наследия 
Российской Федерации, посвященного 
Дню народного единства; в Московском 
урбанистическом форуме; в круглом столе 
Общественного штаба по контролю за реа-
лизацией программы реновации и в XXVIII 
конференции Московского Городского 
Регионального Отделения Партии «Единая 
Россия». Поздравлял ветеранов Великой 
Отечественной Войны с 82-й годовщиной 
начала контрнаступления советских войск 

против немецко-фашистских захватчиков; 
внес свой вклад в акцию «Сирень победы» 
и акцию #СвоихНеБросаем по сбору посылок 
для российских солдат.

В течение года в мой адрес 
поступили обращения 
от 11 граждан. Основная 

часть связана с проблемами 
в области жилищно-
коммунального хозяйства, 
благоустройством 
дворовых территорий, 
озеленением, парковками, 

детскими площадками, 
газификацией.

Направлены 11 запросов в различные 
инстанции для получения ответов на во-
просы, связанные с решением обозначенных 
проблем жителей. Каждый из них решён 
оперативно, с привлечением соответствую-
щих инстанций.
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ГОДОВОЙ ДЕПУТАТСКИЙ ОТЧЁТ

ВТОРОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ

ФОМИЧЁВА Юлия Александровна:

ЛАКТИОНОВА Елена Викторовна:

БОНДАРЬ Вероника Михайловна:

В этом году работа была интересной 
и насыщенной, вместе с коллегами по де-
путатскому корпусу приняла участие в 13 
заседаниях Совета депутатов.

Так как я являюсь членом комиссии по во-
просам градостроительства, капитального 
ремонта, вопросам ЖКХ, согласования уста-
новки на территории округа произведений 
монументально-декоративного искусства, 
сохранения объектов культурного наследия, 
я также лично участвовала во всех заседа-
ниях комиссии.

Для меня очень важна тема 
жилищно-коммунального 
хозяйства, поэтому больше 
всего жителей нашего 

 

округа приходят именно 
ко мне на прием, и мы вме-
сте решаем их проблемы.
Принимала участие в мероприятиях и ак-
циях, таких как: 
— Открытка для героев: в рамках акции 
были сделаны открытки, которые затем 
были переданы в госпитали. 
— Героям нашего времени — окружная 
акция, в которой мы подписывали открытки 

с поздравлениями наших ребят с праздни-
ком Великой Победы 9 мая. 
— Патриотический смотр-конкурс 
#ЯГОРЖУСЬ. 
— Свеча Памяти, приуроченная к Дню 
памяти и скорби 22 июня. 
— Организовала и проводила мастер-классы 
для общественников и жителей по изготов-
лению «Сухого душа для бойцов». В итоге 
акции на передовую были отправлены около 
1000 комплектов.

Впереди еще масса нерешенных вопросов 
различного характера и различной сложно-
сти, требующих пристального внимания 
и личного участия депутата.

2023 год был насыщен событиями и работой. 
Одной из основных и важных форм деятель-
ности депутата я считаю непосредственные 
встречи с избирателями, активистами 
и просто жителями избирательного округа, 
на которых обсуждаются самые разнообраз-
ные вопросы. Для построения наиболее 
эффективной работы необходимо знать 
и понимать текущие проблемы жителей 
избирательного округа.

За отчетный период личный прием граждан 
осуществлялся на систематической основе 
в соответствии с утвержденным графиком. 
Так ко мне поступали устные обращения 
по поводу уличного освещения, оплате жи-

лищно-коммунальных услуг, правовые во-
просы, вопросы обеспечения лекарствами, 
организации сбора и утилизации комму-
нальных отходов и т. д. Все обращения были 
рассмотрены, большую часть поступивших 
вопросов удалось решить и оказать практи-
ческую помощь.

Не остались без внимания и школьные 
традиции!  
Совместно с коллегами поздравляла 
с началом учебного года первоклассников 
и школьников с Днем знаний и с 1 сентября, 
а также выпускников школ с успешным 
окончанием, выпускным и вручением 
аттестатов.

За отчётный период 
я как муниципальный депу-
тат приняла участие  
в 14 заседаниях Совета депу-
татов муниципального окру-
га Басманный, на которых 
было рассмотрено немало 
вопросов.
 
Приятно, что жители доверяют и обраща-
ются по самым разным ситуациям.

Как показывает мой опыт, существует не-
сколько типов проблем, с которыми жители 
обращаются к депутатам: 
— Дом и территория рядом с ним (парковки, 
шлагбаумы, детские площадки, работа кафе 
и коммерческих структур); 
— ремонтные работы (капитальный ремонт, 
текущий ремонт); 
— зеленые насаждения в Басманном районе 
(отнесу сюда кронирование и высадку новых 
растений: цветущих кустарников, многолет-
ников); 
— детские площадки; 
— социальные мероприятия. 
Хочу отметить, что во многих домах жители 
организовали с моей помощью телефон-

ные чаты, что дает возможность активно 
общаться и решать проблемы гораздо 
оперативнее.

По моим рекомендациям 
в такие чаты вошли сотруд-
ники управляющих компа-
ний, а также сотрудники 
полиции (участковые). Осо-
бенно это пригодилось в ходе 
работ в домах, где на терри-
тории подъездов останавли-

ЛИКУТОВ Александр Константинович:

В этом году я принял участие в 12 комисси-
онных открытиях и закрытиях работ по ка-
питальному ремонту, так как тема капиталь-
ного ремонта жилого дома мне ближе всего, 
я прекрасно понимаю с чем сталкиваются 
жители ежедневно и в моих обязанностях 
им помочь и сделать капитальный ре-
монт как можно лучше. Важно отметить, 
что у меня сложились конструктивные 
отношения с Департаментом капитального 
ремонта города Москвы, который шел 
на контакт и старался помочь в решении 
вопросов.

Для жителей нашего района также важны 
установка и работа ограждающих устройств, 

я провел 11 заседаний комиссии по этим во-
просам. Организация дорожного движения 
на территории округа, вопросы потреби-
тельского рынка и услуг, перевода жилых 
помещений в нежилой фонд, изменения 
целевого назначения нежилых помещений, 
расположенных в жилых домах, — все эти 
темы были наиболее обсуждаемы в течение 
года.

Ни для кого не секрет, 
что ежегодно актуальным 
вопросом является призыв 
молодых ребят на военную 

службу. Так как я являюсь 
резервным председате-
лем призывной комиссии, 
я с огромным удовольствием 

принял участие в 12 комис-
сиях и дал напутствия на-
шим будущим смелым за-
щитникам.

вались лица без определен-
ного места жительства.

Комплексное благоустройство территорий 
в Басманном районе в 2023 году в некото-
рых дворах требовало особенного внимания 
и взаимодействия с жителями, для этого 
были организованы встречи и обсуждения 
о проектах и их реализации. 
Как председатель комиссии по культур-
но-массовой работе я стала инициато-
ром нескольких событий для жителей 
Басманного района: двенадцатичасового 
марафона «Читаем Пушкина в многонацио-
нальном Басманном районе», мероприятий 
на открытой площадке музея Императора 
Николая II, концерта для жителей старшего 
возраста Басманного района, организации 
помощи в подготовке конструкций для пле-
тения сетей для СВО и др.
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С Советом ветеранов Басманного района мы 
активно сотрудничаем почти каждый день. 
Ветераны являются участниками каждого 
значимого районного события, всегда отзы-
ваются на инициативы Совета депутатов. Все 
памятные военно-патриотические меро-
приятия проводятся с непосредственным 
участием членов Совета ветеранов.

ГОДОВОЙ ДЕПУТАТСКИЙ ОТЧЁТ

ТРЕТИЙ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ

АБАЕВА Ирина 
Валерьевна: 

МЕЙЕР Виктор Викторович:

ЛУКИНОВА Елена Николаевна:

В течение года вела прием граждан по 
различным вопросам. Многие из них удалось 
решить положительно. Например, проведе-
ние ремонта в квартире ветерана Великой 
Отечественной войны Никулина Геннадия 
Ивановича; прекращение шумных работ в 
ночное время на строительном комплексе 
ГК Гранель, по адресу: Чешихинский пр., 
д. 4, и Большая Почтовая ул., д. 2, корп. 
4. По последнему вопросу вместе с жите- лями пришлось обращаться к депутату 

Государственной Думы Картаполову Андрею 
Валерьевичу, проблема в итоге была решена. 
Некоторые вопросы, требующие длитель-
ной проработки, остаются на моем личном 
контроле до исполнения.

За отчетный период проводила контроль за 
ходом и качеством выполнения работ в рам-
ках реализации   региональной программы 
капитального ремонта. Принимала ремонт 
по замене лифтового оборудования, участво-
вала в 10 встречах с жителями по вопросам 
капитального ремонта. 

Акты по приемке работ под-
писывала только после лич-
ного осмотра их объема и 
качества, после согласования 
с жителями, работниками 
эксплуатирующей организа-
ции, представителями упра-
вы района и Фонда капиталь-
ного ремонта.

За прошедший год вместе с коллегами по 
депутатскому корпусу активно участвовала 
в мероприятиях и акциях, организовывала 
культурно-массовые события в районе. Всего 
было проведено 17 таких мероприятий.

Ежемесячно в течение года взаимодейство-
вала с Советом ветеранов района и поздрав-
ляла с юбилейными и праздничными датами 
ветеранов Великой Отечественной войны и 
долгожителей района — 15 человек.  Приняла 
участие в мемориально-патронатных акциях, 
социально-значимых мероприятиях для 
ветеранов. Кроме того,  индивидуально 

В качестве главы муниципального округа 
Басманный осуществлял прием жителей 
на рабочем месте, в местном отделении 
партии «Единая Россия», также встречался 
с ними на дворовых территориях района. 
Всего обратилось более 100 жителей.

За прошедший период Советом депутатов 
было проведено 14 заседаний. Заседания 
Совета депутатов проходили в соответствии 
с утвержденным Регламентом.

В рамках реализации отдельных полномочий 
города Москвы (Закон города Москвы 
№ 72 от 16 декабря 2015 года): 
— принято 4 решения об участии нового 
состава муниципальных депутатов в работе 
комиссий, осуществляющих открытие работ 
и приемку оказанных услуг и (или) выпол-
ненных работ по капитальному ремонту 
общего имущества в многоквартирных 
домах, проведение которого обеспечивает 
Фонд капитального ремонта многоквартир-
ных домов города.

В марте ко Дню местного самоуправления 
на очередном заседании Совета депутатов 
муниципального округа Басманный звание 
Почётного гражданина было присвоено 
4 достойным гражданам, проживающим 
или работающим в нашем районе.

В этом году 14 октября мы 
отметили День Басманного 
района. Этот праздник 
был установлен в 2013 году 
решением Совета депутатов 
муниципального округа 
Басманный по итогам 
научно-практической 
конференции с участием 
краеведов и историков. 
Праздничные мероприятия 

прошли у памятника героям-
ополченцам 7-й Бауманской 
дивизии на площади 
Разгуляй и в трапезных 
палатах Богоявленского 
Кафедрального собора.
 
Тесно идет работа с РОО ЭКО «Слобода», кото-
рые часто выступают как соорганизаторы со-
вместно проводимых конференций и выста-
вок в нашем районе, а также представляют 
музей под открытым небом «Басмания».

Депутатские будни в 2023 году были очень 
насыщенными.

В течение года проводила приёмы граждан 
как в кабинете, так и с выездом на дом 
(многие желающие поведать о проблемах 
не могут выйти из дома в силу возраста и со-

стояния здоровья). А поскольку я ещё и воз-
главляю районную ветеранскую организа-
цию, то принимаю жителей всего района. 
Всего за отчётный период состоялось 36 
приёмов граждан, в том числе 7 из которых 
в рамках приёма местного отделения партии 
«Единая Россия».

Вопросы приходилось решать разноо-
бразные, такие как организация ремонта 
квартиры для участника в Великой 
Отечественной войне, оказание содействия 
в устранении протечек как в квартирах 
жителей, так и в помещениях первичных 
организаций Совета ветеранов. Приходилось 
разбираться с жалобами на работу ком-
мунальных служб района и организацией 
обеспечения жителей старшего поколения 
путёвками на санаторно-курортное лечение. 
Консультировала жильцов корпусов дома 
18 / 20 по ул. Большая Почтовая по поводу 
включения в дополнительный список 
в программу реновации. Много вопросов 
по благоустройству и озеленению дворо- 
вых территорий на улице Госпитальный  
Вал.

В отчётный период 
я организовала 
гуманитарную помощь 
для раненных участников 
СВО и детского учреждения 
«Возрождение» 
и лично доставила всё 
по назначению.

Продолжила работу по организации уста-
новки памятных досок в подъездах домов, 
где проживают участники ВОВ в рамках 
акции «Герои Нашего Дома».

Организовывала акции памяти у мемори-
ала 7-ой Бауманской стрелковой дивизии 
народного ополчения на площади Разгуляй 
с приглашением молодёжи и школьников 
района. Совместно с коллегами по депу-
татскому корпусу постоянно встречалась 
и поздравляла ветеранов и участников ВОВ 
с памятными датами и юбилеями.
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НАВЕКИ 
В ПАМЯТИ 
ПОТОМКОВ
5 декабря 1941 года началась одна из самых 
значимых военных операций Великой 
Отечественной войны — контрнаступление 
Советской армии под Москвой.

В этой исторической битве приняли участие 
7 миллионов наших соотечественников. 
Их мужество и героизм не только спасли 
столицу, но и подарили нам первую крупную 
победу в рамках Великой Отечественной 
войны, что окончательно сломало планы 
немецкого командования.

В 82-ю годовщину этого 
события на площади 
Разгуляй глава 
муниципального округа 
Басманный Виктор Мейер 
и депутаты местного 
Совета депутатов Елена 
Лукинова, Александр 
Ликутов, Елена 
Лактионова и Иван 
Мельников возложили 
цветы к памятнику 7-й 
Бауманской дивизии 
народного ополчения.

По сути, битва под Москвой началась 30 
сентября 1941 года. А 5 декабря советские 
войска предприняли масштабное кон-
трнаступление по всему подмосковному 
фронту. В результате немецкие войска были 
отброшены и больше так близко подойти 
к столице им не удалось. Было уничтожено 
38 немецких дивизий и освобождено более 
1 тысячи населенных пунктов, что в итоге 
позволило откинуть фашистские войска 
на 100–250 км от Москвы. Контрнаступление 
завершилось 20 апреля 1942 года и ряд 
других.

МЕМОРИАЛ

ЭКСКУРСИЯ 
В ПАРК 
«ПАТРИОТ»
 
30 ноября активисты и учащиеся школ 
Басманного района побывали на экскурсии 
в военно-патриотическом парке культуры 
и отдыха Вооруженных Сил РФ «Патриот». 
Организовал поездку аппарат Совета 
депутатов муниципального округа 
Басманный.

В мероприятии приняли участие глава 
округа Виктор Мейер, замглавы управы 
Басманного района Диана Силина, де-
путаты Совета депутатов Ирина Абаева, 
Вероника Бондарь, Елена Лукинова, Иван 
Мельников, сотрудники аппарата Совета 
депутатов и представители Совета ветеранов 
Басманного района.

В начале экскурсии участники познакоми-
лись с образцами советской авиационной, 
бронированной, бронетанковой и специаль-
ной техники. Поражают не только масштабы 
самих экспонатов, но и площадь территории, 
на которой они представлены.

Одной из частей 
программы стало 
посещение военно-
исторического комплекса 
«Партизанская деревня», 
где экскурсоводы 
рассказали об истории 

партизанского 
движения, об их быте, 
заслугах легендарных 
представителей 
движения, а также 
о жизни партизанских 
отрядов, которые 

боролись с фашистскими 
захватчиками своими 
методами и практически 
наравне с регулярными 
армейскими 
соединениями.

В завершении экскурсии все участники 
подкрепились обедом на настоящей полевой 
кухне.

«Такие поездки важны с точки зрения фор-
мирования гражданской ответственности 
и высокой социальной активности населения 
Басманного района всех возрастов, а также 
воспитания гражданских и патриотических 
навыков. Реализуя подобные мероприятия, 
Совет депутатов сохраняет и укрепляет 
сложившиеся традиции по военно-патри-
отическому воспитанию и любви к своему 
Отечеству», — рассказал о целях поездки 
Виктор Мейер.

БИТВА ПОД МОСКВОЙ
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КОНЦЕРТ 
ДЛЯ МАМЫ
Накануне праздника — Дня Матери — 
во Дворце творчества детей и молодежи 
«На Стопани» состоялся концерт, орга-
низованный при участии территориаль-
ного центра социального обслуживания 
«Басманный». О событии рассказывает 
депутат Ирина АБАЕВА.

Вместе с коллегой-депутатом Иваном 
Мельниковым, представителями дворца 
творчества «На Стопани» и начальником 
отдела по взаимодействию с населением 
управы Басманного района Степаном 
Велиховским мы поздравили гостей меро-
приятия с этим замечательным праздником.

Своими выступлениями 
собравшихся порадовали 
ансамбль народной песни 
«Дуняша Folk», дипломан-
ты международных  
конкурсов и фестивалей 
Елизавета Канаузова  
и Михаил Крылов, а также 
танцевальная студия  
«Шаг вперед».

В завершении вечера многодетным мамам 
и сотрудникам Дома творчества были вру-
чены благодарственные письма.

ЖЕНЩИНЫ В АРМИИ

ПЕРВЫЙ 
МОСКОВСКИЙ 
ФОРУМ 
«ЖЕНЩИНЫ 
В ПОГОНАХ — 
ZАРАЗВИТИЕ»
В Москве прошел первый форум 
«Женщины в погонах — ZаРазвитие».  
О его работе рассказывает муниципальный 
депутат Александр ЛИКУТОВ.

Форум открыла председатель попечитель-
ского совета Ассоциации «Женщины в по-
гонах», заместитель председателя Совета 
Федерации, полковник Вооруженных Сил РФ 
Инна Святенко.

В мероприятии приняли участие замести-
тель префекта ЦАО города Москвы Лариса 
Тиунова, генерал-майор юстиции Наталья 
Агафьева, председатель Президиума 
Общероссийской организации «ОФИЦЕРЫ 
РОССИИ», Герой России, генерал-майор 
авиации Сергей Липовой, а также предста-
вители столичных властей и федеральных 
министерств.

В ходе торжественной встречи благодар-
ственными письмами были отмечены участ-
ницы фотовыставки в номинации «Лица 
проекта», героини фильма «Женщины 
в погонах: история династии», сотрудники 
Комиссии по делам несовершеннолетних 
и защите их прав Центрального админи-

стративного округа Москвы, партнеры 
проекта, а также СМИ, которые внесли 
вклад в повышение информированности 
граждан о деятельности женщин, находя-
щихся на службе Отечеству.

Форум состоялся 
при поддержке 
города Москвы, 
конкурса Грантов Мэра 
Москвы, проводимого 
столичным Комитетом 
общественных связей 
и молодежной политики. 
С приветственным 
словом к участникам 
форума обратился 
зампредседателя 
Комитета Артур Берлов.

Первый московский форум «Женщины 
в погонах — ZaРазвитие» объединил жен-
щин-сотрудников ГУ МВД России по городу 
Москве, которые принимали участие в СВО, 

а также обеспечивали документальное 
оформление граждан в новых регионах 
Российской Федерации, следователей, 
кинологов полка охраны и конвоирования, 
сотрудников кавалерийского батальона, 
студентов Академии Следственного 
комитета, Военного университета им. 
князя Александра Невского Министерства 

обороны РФ, машинистов электропоездов, 
сотрудников пожарно-спасательных цен-
тров, туристической полиции, обществен-
ных пунктов охраны порядка, уголовно-ис-
полнительной системы, специалистов 
по работе с несовершеннолетними,  
ГИБДД, а также представителей Росгвардии 
и МЧС.

ДЕНЬ МАТЕРИ
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КОНФЕРЕНЦИЯ 
МЕСТНОГО 
ОТДЕЛЕНИЯ 
ПАРТИИ «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» В ЦАО
22 ноября 2023 года в Московском государ-
ственном музее С.А. Есенина состоялась 
XXIX Конференция местного отделения 
Всероссийской политической партии 
«Единая Россия» Центрального админи-
стративного округа города Москвы.

В ней приняли участие секретарь местного 
окружного отделения партии "Единая 
Россия" Владимир Говердовский, зампре-
фекта ЦАО города Москвы Лариса Тиунова, 
исполнительный секретарь местного 
отделения партии ЦАО Дина Стоянова, 
секретарь местного отделения партии 
Басманного района Ирина Лесных, главы 
муниципальных округов ЦАО, депутаты и 
иные делегаты.

Депутатов от Басманного 
района представлял 
глава муниципального 
округа Басманный 
Виктор Мейер и депутат 
Совета депутатов 
муниципального округа 
Басманный Александр 
Ликутов.

На конференции подведены итоги работы за 
текущий год и озвучены планы на пред-
стоящий. Кроме этого, проведена ротация 
состава местного политического совета.

ИТОГИ И ПЛАНЫ

ПОЛЕЗНЫЕ АДРЕСА

НОВЫЙ АДРЕС ТРАВМПУНКТА
С 30 ноября 2023 года начал свою работу травматологический пункт на территории 
ГБУЗ «Детская городская клиническая святого Владимира» по адресу: ул. Рубцовско-
Дворцовая, д. 1/3, корп. 5, этаж 3. Для удобства проезда вы можете воспользоваться 
станцией метро «Сокольники».

Время работы: ежедневно с 08:00 до 22:00.
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С НОВЫМ ГОДОМ!
Уважаемые жители Басманного района!

Совет депутатов муниципального округа Басманный 
поздравляет вас с грядущим Новым годом! 
Новый год — это время обновления, надежды и возможностей. Он приносит 
с собой свежий ветер перемен и вдохновение. Мы хотели бы пожелать вам, 
чтобы 2024 год дарил вам только радость, успех и благополучие. 
Мы глубоко признательны за вашу несгибаемую поддержку и активное 
участие в жизни нашего района. Вместе мы создаем сильное и процветающее 
сообщество. Ваш вклад в развитие Басманного района неоценим. 
Мы уверены, что наш район будет продолжать процветать и развиваться. 
Мы будем усердно трудиться для того, чтобы сделать Басманный лучше 
и краше. 
Пусть наступающий год будет наполнен новыми возможностями и высокими 
достижениями для каждого из вас. Пусть ваши мечты сбудутся, а каждый 
день принесет только радость и счастье.

С Новым годом, дорогие жители Басманного района! Пусть он будет для вас 
временем ярких праздников, теплых встреч и приятных сюрпризов.


